

Appel à projet établissements

L'ISFEC démarre une démarche de recherche-action collaborative entre étudiants en Master et établissements.
Comment ça marche ?

Un établissement souhaite en savoir plus sur un sujet qui fait débat, pose question au sein de son équipe pédagogique et/ou éducative. Il souhaite avoir un regard extérieur sur une initiative mise en place. Il réalise une fiche projet pour expliciter le contexte et les questions qui se posent. La fiche projet est ensuite étudiée pour s'assurer de son adéquation avec la démarche de recherche en Master.

Etablissements



Ces projets sont présentés aux étudiants. Un ou des étudiants se manifeste(nt) pour s'engager dans le projet de recherche de l'établissement. Ils devront aussi effectuer leurs stages dans cet établissement (10 semaines en M1, 8 semaines en M2). Ils auront au total 16 mois pour effectuer leurs recherches (observer, écouter, analyser, écrire et soutenir leur mémoire).

2

Les étudiants



L'ISFEC met en relation les établissements souhaitant faire partie de la démarche et entrer dans une relation d'établissement accueillant et formateur (établissement = lieu de stage ET de recherche-action de l'étudiant pour son mémoire de Master), une équipe d'accompagnement et de suivi du projet composé d'un chef de projet et d'un enseignant-chercheur.

isfec.

● ● ● François d'Assise

3



Un établissement accompagné dans une nouvelle dynamique prospective et transformante. Une recherche valorisée et valorisante pour les étudiants. La réussite d'une formation en alternance d'un futur enseignant.

4

Résultats

Prêts ?

Renseignez votre fiche projet puis signons ensemble notre convention !



Contacts

Alexandra Maurice
Chargée d'ingénierie pédagogique et du numérique
Chargée de la R&D et de l'innovation
0556697633
0620836479